## ASAMBLEA ANUAL DE LA ASOCIACIÓN ANDALUZA DE DERECHO SANITARIO



El pasado viernes 11 de julio, en el Palacio de Bolins, sede del Ilustre Colegio de Arquitectos de Málaga, se celebró la Asamblea Ordinaria de la Asociación Andaluza de Derecho Sanitario,

Tras la lectura y aprobación del acta anterior, el presidente dio cuenta de la memoria y actividades realizadas durante el segundo y primer semestre 2013 y 2014, respectivamente. A continuación el Tesorero procedió al examen de Informe de Tesorería, cierre del presupuesto 2013, aprobación del balance y cuentas de resultados y memoria del ejercicio económico, cuyos puntos fueron aprobados por unanimidad.

Asimismo se informó de las actividades a desarrollar en el segundo semestre del 2014, de las que caben destacar la jornada de presentación de la AADSS, a celebrar en el mes de septiembre en Huelva, la participación de la Asociación en el XXI Congreso de de Derecho Sanitario a celebrar en Madrid, organizado por la Asociación Española de Derecho Sanitario, jornada jurídica a celebrar en Córdoba sobre agresiones a profesionales sanitario y la celebración de la I Jornada andaluza de Derecho Sanitario a desarrollar en el mes de enero o febrero de 2015

En el turno de ruegos y preguntas, el presidente de la Asociación Española de Derecho Sanitario y también "Socio de Honor", D. Ricardo de Lorenzo felicitó a la Asociación Andaluza por la labor desarrollada desde su creación y anunció la creación de cinco becas para miembros de la AADSS que deseen asistir al XXI Congreso de Derecho Sanitario, a celebrar el 16/17/18 del próximo Octubre, así como el acuerdo de colaboración que suscribirá la AEDS con la A. Iberoamericana de Derecho Sanitario y a la que invitó a participar a la A. Andaluza de Derecho Sanitario.